

M. Hockin a ajouté : «Les employés qui ont consacré leurs talents et leurs compétences au succès de ces compagnies méritent bien un témoignage de reconnaissance de la part de leurs compatriotes. C'est grâce à leurs efforts que le Canada demeurera l'une des nations exportatrices les plus dynamiques au monde.»

«La nature fortement compétitive de l'économie mondiale actuelle a forcé les entreprises canadiennes à intensifier leurs efforts pour accéder à de nouveaux marchés et pour accroître la productivité de leurs opérations ainsi que la qualité de leurs produits. Ces 10 sociétés lauréates méritent doublement notre respect, pour montrer à tous les Canadiens, en ces temps difficiles, que nous pouvons soutenir la concurrence avec le reste du monde.

«Elles servent de modèles aux nombreux gens d'affaires canadiens qui ne se sont pas encore attaqués au marché mondial. J'espère que cet hommage rendu à leur succès saura encourager d'autres entreprises à suivre leur exemple. L'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA), dont la conclusion est attendue, va nous ouvrir d'importants débouchés commerciaux et nous devrions tout mettre en oeuvre pour en tirer parti.»

La présentation des Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1993 aura lieu à Vancouver, le 4 octobre, dans le cadre du 50^e congrès annuel de l'Association des exportateurs canadiens.

M. Hockin a signalé qu'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, grâce à son réseau mondial de bureaux commerciaux et à ses programmes de développement des marchés, continuera d'aider les entreprises canadiennes à écouler leurs produits et services sur les marchés internationaux.

La liste des lauréats des Prix d'excellence à l'exportation canadienne 1993 est jointe en annexe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Bureau des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874